Le pèlerinage, un cheminement vers la réconciliation



vendredi 17 avril 2009 à 14h30

au restaurant Jardin des Iles Chemin Colladon 5-7 1209 Genève



14h30	Bienvenue par Abbas Aroua , directeur de la Fondation Cordoue, Genève
	Ouverture par Gabrielle Nanchen , auteur du livre Compostelle, de la Reconquista à la réconciliation, Icogne (Valais)
	Allocution de Jacques Moreillon , membre du Conseil de la Fondation Ousseimi, Genève
14h45	La signification ésotérique du pèlerinage à la Maison d'Allah, par Rachid Benaissa , ancien fonctionnaire à l'UNESCO, Paris
15h05	Chemins de Saint-Jacques de Compostelle, chemins de transformation, par Bernard de Senarclens , Président de l'Association suisse des amis des chemins de Saint Jacques, Lausanne.
15h25	Saint François d'Assise, chemin de fraternité, par Fr. Marcel Durrer capucin, Saint-Maurice
15h45	<u>De Jérusalem à Compostelle,</u> par Richard Bois, l'un des trois Marcheurs de la paix (juif, chrétien et musulman), Toulouse
16h05	Le Hadj, cheminement vers les sources de l'unité, par Mostapha Brahami , auteur d'un guide en français sur le pèlerinage à la Mecque, Lausanne
16h30	Pause
17h00	Débat animé par Laurent Bonnard , journaliste, sur le thème : Chrétiens et musulmans, comment cheminer ensemble ?
18h30	Clôture du séminaire par Gabrielle Nanchen
18h45	Buffet au restaurant Jardin des Iles
20h00	Présentation du film <u>Marche ensemble de Jérusalem à Compostelle,</u> réalisé par les trois Marcheurs de la paix (entrée libre, collecte à la sortie).

Avec le soutien de la Fondation Ousseimi et de la Fondation Cordoue de Genève